



3 de agosto 2020

En el próximo otoño el Colegio celebrará elecciones a Junta de Gobierno para completar el mandato hasta 2022. El colegio se va a enfrentar en el futuro inmediato a las mismas dificultades con las que lo haremos los colegiados en nuestros estudios. Por ello **Nuevo Coam** encara las elecciones desde un planteamiento de la mayor unidad posible entre los distintos grupos de representantes.

Una candidatura amplia en la que se vean reflejados muchos compañeros y con el apoyo de un sector cuanto más grande mejor de la actual Junta de Representantes, nos parece el mejor medio para dirigir el colegio hasta el 2022.

Es por ello que varios grupos, entre otros **Nuevo Coam**, nos hemos reunido con este objetivo; empezando a trabajar incluso ya en propuestas concretas y compartidas. No es el momento de imponer protagonismos individuales ni de corto alcance.

Le pedimos a la Junta de Edad que convoque las elecciones en el mes de octubre, sin agotar el plazo máximo estatutario, con el fin de terminar con esta situación de interinidad. Aprovechamos estas líneas para volver a agradecer a todos los compañeros que han integrado las dos Juntas de Edad su dedicación hacia el COAM.

Os deseamos a todos un buen verano. Nos reencontramos en septiembre.

Escríbenos con tus ideas, aportaciones o comentarios a nuevocoam@gmail.com